

“Entre todos conseguimos que los vecinos vuelvan a su club”

Lic. Francisco Irarrazával

Subsecretario de Deportes del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires



Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires

Fuente: Revista Consejo Año V – Nº 22 – Mayo 2012 – ISSN 1851-6610



Como somos gente que viene del deporte, desde el inicio de la gestión entendimos que los clubes son clave en el armado del tejido social de los barrios y, por ende, de la ciudad entera. En los clubes se unen la historia, el presente y el futuro de cada barrio porque a través del deporte, la cultura y el encuentro entre los vecinos se produce la genuina comunión entre la gente.

Desde la gestión hemos logrado revertir la imagen desolada y sin esperanzas que se vivía en los clubes en tiempos no tan lejanos. Trabajando junto a ellos y entre todos, Gobierno e instituciones, hemos conseguido que los vecinos vuelvan a su club de barrio, con su familia y sus amigos, devolviéndoles así la esperanza y, al mismo tiempo, asegurarles que nuestros viejos y queridos clubes tienen un buen futuro.

Hoy, a los clubes van casi ocho veces más concurrentes que hace cuatro años. Clubes con cada vez más actividades, fuertes en su economía y en su propuesta deportiva, adaptada a la realidad actual, a la sociedad y a sus necesidades.

